



Miguel Torruco (Diputado-Morena)

Entrevista con Pedro Gamboa



“Emmanuel Reyes es un político, un ‘chapulín’, que en el año 2018 votó en contra de Andrés Manuel López Obrador porque fue diputado de la oposición, del PAN y de Movimiento Ciudadano. Posteriormente, por oportunismo, decidió pegarse a Morena, porque teníamos la mayoría calificada. Este mismo personaje, Emmanuel Reyes, es seguidor de la Luz del Mundo, considera a Naasón Joaquín, no sé cómo se llama ese pederasta, como el vocero de la luz y no sé cómo se expresa de él. Posteriormente acusa a la doctora Claudia Sheinbaum de situaciones que no pasan ni van a pasar, ¿por qué? Porque llevamos un año encabezando las encuestas; también acusa que hay participación de presidentes municipales. Hay que ver qué tipo de calaña, qué tipo de ‘chapulín’ es y no hay que permitir que esos personajes quieran dividir al movimiento”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6117?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6117&authkey=!ANfac39O8TcqPuA&ithint=video&e=aSyDpD>